



FLAMME OLYMPIQUE



Relais de la Flamme en Dordogne : les premiers relayeurs sont connus

A 127 jours du passage du relais de la flamme en Dordogne, le Conseil départemental de la Dordogne est fier de pouvoir annoncer le nom des premiers porteurs qui se relayeront le 22 mai prochain. Il s'agit de l'ancienne escrimeuse Valérie Galli, du coureur de trail Paul Mathou et du marathonien Yohan Durand.

Publié le 16 janvier 2024

Valérie Galli, Paul Mathou et Yohan Durand sont les trois premiers des six Périgourdins choisis par le Département pour porter la flamme olympique le 22 mai prochain.

Valérie Galli

Escrimeuse « pionnière » de l'épée dames, comme elle aime se qualifier, Valérie Galli a intégré la première équipe de France, discipline jusqu'alors interdite aux femmes, en 1987. Double vice-championne du monde par équipes en 1988 et 1991, elle n'a malheureusement jamais pu participer aux jeux olympiques : sa discipline n'était pas olympique pour Séoul 88 et Barcelone 92, elle n'a pas pu se qualifier pour Atlanta 96 et s'est blessée juste avant les Jeux de Sydney 2000. Elle aura donc à cœur de vivre cette expérience unique et exceptionnelle de porter la flamme le 22 mai.

Paul Mathou

Originaire de La Chapelle-Aubareil, Paul Mathou est, pour sa part, un coureur qui s'est spécialisé dans les courses longues distances : l'ultra trail. Licencié à Périgord Noir Athlétisme, il a obtenu la dixième place en individuel et le titre de vice-champion du monde de trail long par équipe avec l'équipe de France, en novembre 2022 en Thaïlande dès sa première participation à des mondiaux.

Yohan Durand

Licencié au Bergerac Athlétique club, Yohan Durand s'est d'abord tourné vers le demi-fond avec un titre de vice-champion d'Europe espoirs du 1 500 m en 2007, avant de passer au semi-marathon et au cross-country ce qui lui a valu d'être sélectionné en équipe de France pour disputer les championnats du monde en 2004. Depuis 2015, il s'est tourné vers le marathon. Membre de l'équipe de France, il a notamment obtenu le titre de champion de France de semi-marathon en 2021.

Ces trois personnalités du monde sportif périgourdin auront en commun de partager l'une des trois énergies qui façonnent l'identité du relais de la flamme : l'énergie du sport, du collectif et des territoires.

Le nom de trois autres relayeurs titulaires (et trois remplaçants) choisis par le Département, seront dévoilés dans les semaines qui viennent.

Une centaine de relayeurs

A ces trois premiers noms de relayeurs titulaires s'ajoute celui de l'épéiste Paolo Bois-Rolet, désigné capitaine du relais collectif de la flamme en Dordogne valorisant l'escrime sur le site de Lascaux IV le 22 mai prochain.

Agé de 18 ans, il est actuellement en première année de prépa à l'université Bordeaux Montaigne. Pratiquant l'escrime depuis de nombreuses années, le jeune périgourdin est 62^e français dans sa catégorie des moins de 20 ans. Au sein du Cercle d'escrime Sarlat-Montignac (70 licenciés), on le décrit comme un jeune homme « *gentil, impliqué, une vraie crème* ».

Paolo Bois-Rolet, tireur, arbitre et dévoué pour la transmission de sa passion, animera donc le relais collectif qui va mettre à l'honneur les trois armes olympiques, le sabre, le fleuret et l'épée, tout comme l'escrime artistique et le sabre laser dans un cadre exceptionnel : Lascaux IV. En passant par des endroits clés du site de Lascaux IV, la Flamme sera célébrée par des licenciés tous passionnés d'escrime.

Au total, près d'une centaine de Périgourdins, anonymes et personnalités (un certain nombre ont été choisis par les deux principaux sponsors du relais de la flamme), se relayeront pour porter la flamme en Dordogne le 22 mai prochain dont le parcours s'effectuera en sept étapes : Bergerac dès 8h30, puis Saint-Aulaye, Sarlat, Nontron, Montignac-Lascaux, Agonac et enfin Périgueux où un site de célébration sera installé sur les allées Tourny avec en point d'orgue l'allumage du chaudron à 19h30.